

TREILLES

Une belle soirée du 14-juillet



► Il y avait du monde sur la piste.

La commémoration du 14-Juillet s'est terminée par une superbe soirée place du Bicentenaire, organisée par la mairie. C'est l'orchestre Henri Ben qui a eu le grand privilège d'animer cette soirée. Celle-ci a commencé par un petit discours du maire Gérard Lucien afin de remercier les habitants qui ont participé

au défilé entre la mairie et le monument aux Morts. Un apéritif dînatoire a été proposé et servi par Frieda, Justina et Stéphanie de la Maison Villageoise. Convivialité, festivité, et bonne humeur étaient au rendez-vous comme chaque fois et les danseurs ont virevolté pendant un long moment.